



第 96 号

発 行
多米小学校 PTA

編 集
多米小学校 PTA 広報部

印 刷
有限会社 岡崎製版所

校 訓

**力いっぱい
がんばろう**

全児童数 690名

1年生を迎える会



今年度 P T A 会長を務めさせていただきます、近藤と申します。

日頃より P T A 活動のご協力ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症流行前の生活に戻りつつある状況で、何かとお忙しいかと思いますが、先生方や役員の方々と共に、子供たちの成長を後押し出来る様な P T A 活動が出来ればと思います。

一年間宜しくお願ひいたします。



PTA会長
近藤 智

このような経験をとおして私が強く感じることは、「教育は教師と子どもが学校で顔を会わせてこそ最大の効果がある」ということです。子どもたちに「なぜ学校に行くの?」と聞けば、「勉強するため」と答えます。私たち教職員一同、子どもたちの確かな学びと豊かな人間性を育むため、一時間一時間の授業を大切にして、登校できる当たり前のことに対する感謝しながら日々の教育活動に取り組んでまいります。

本年度校長として赴任しました酒井憲一と申します。私の校長赴任が多米小学校における三十三人目の校長となり、百五十年にわたる歴史と伝統の重みを感じざるを得ません。どうぞよろしくお願いします。

さて、私は令和二年度から昨年度までの三年間、タイのシラチャ日本人学校で校長として勤めていました。ご存じのように令和二年度はコロナ元年ともいわれ、日本人学校も同様に休校の状態で新年度がスタートしました。令和三年度まで休校と通常登校を繰り返し、二年間の休校期間は十三か月に及びました。ようやく最後の年にあたる三年目にして、休校もなく一年間通常登校ができます。

当たり前の ことに感謝



校長
酒井憲一

